

## **PRESSEMITTEILUNG - 86 -**

**Datum 31.03.2020**

### **Zahl der Corona-Fälle konstant**

Die Zahl der Corona-Fälle bleibt im Landkreis Prignitz konstant. Am Dienstag, 16:00 Uhr, sind weiterhin 9 bestätigte Fälle bekannt, der Amtsärztin liegen außerdem 58 bestätigte Verdachtsfälle vor.

Die Abstrichstelle an der Rolandhalle in Perleberg ist heute mit drei Kräften des DRK und einem Mitarbeiter des Rettungsdienstes des Landkreises Prignitz abgesichert worden. Es wurde von 23 Patienten ein Abstrich genommen und zu einem Labor nach Schwerin gebracht. Die stationäre Corona-Testung in Perleberg ist täglich von 10 bis 13 Uhr geöffnet.

Der Koordinierungsstelle Corona Prignitz beschäftigte sich heute auch mit der Beschaffung von Schutzausrüstungen und Verbrauchsmaterialien. Der Landkreis Prignitz hat am 30. März von den zentral beschafften Materialien eine erste Lieferung vom Land entsprechend des vorgegebenen Verteilerschlüssels bekommen. Die erhaltene Schutzausrüstung ist an die Krankenhäuser Perleberg und Pritzwalk übergeben worden. Mit Wohlwollen wurden Initiativen hiesiger Unternehmen aufgenommen, die kurzfristig und in höheren Mengen Desinfektionsmittel herstellen können. Die von der UWG Weisen am Montag an den Landkreis gespendeten 5 000 Schutzmasken werden vor allem an die Pflegeeinrichtungen weitergegeben.